

Le ballet des multicoques dans la baie de La Baule

C'est un incroyable spectacle qui se déroule dans la baie de La Baule depuis mercredi, avec les dix trimarans géants de l'Ocean Fifty.

Le championnat Ocean Fifty Series 2024 réunit dix multicoques de 15 mètres, sur cinq épreuves de quatre jours, dont la dernière se déroulera à Sainte-Maxime, du 16 au 20 octobre prochain. En attendant cette finale, les skippers sont à Pornichet depuis mercredi, et jusqu'à dimanche, pour en découdre avec leurs équipages sur des régates courtes qui se déroulent dans la baie de La Baule Le Pouliguen.

Parmi les inscrits à cette compétition très spectaculaire, deux locaux sont dans la course, le Baulois Sébastien Rogues, et le Pornichétin Matthieu Perraut, heureux de pouvoir ramener de belles unités comme les Ocean Fifty dans la baie, « **qui est un incroyable stade nautique !** » Chacun peut en effet se régaler devant le spectacle de ces trimarans géants, que ce soit assis dans les tribunes sur la jetée du port de Pornichet, ou bien tout simplement installé sur la plage.

Un public au rendez-vous

Après un tour de chauffe, mercredi, les premières régates se sont déroulées sans encombre, jeudi après-midi, avec un temps plus agréable que la veille, et du monde sur la jetée pour admirer la prouesse des multicoques. « **Nous sommes très heureux de voir que le public est au rendez-vous, car c'était notre ambition de créer un événement nautique qui attire des spectateurs** », confie Manu Versace, l'organisateur de la course, en précisant que « **le gros du travail est de sécuriser la zone, car la baie est fréquentée par beaucoup de plaisanciers ; mais tout se passe bien !** »

Les trimarans partent en ligne du port de plaisance pour se diriger vers Le Pouliguen, en réalisant deux tours d'environ vingt minutes chacun. « **Leur vitesse avoisine les 15 noeuds aujourd'hui, ils vont plus vite que le vent** », sourit l'organisateur. La particularité de l'Ocean Fifty est de pouvoir emmener à bord, pendant les régates, quatre invités, sponsors ou partenaires, qui vivent la compétition au plus près, sans toutefois participer aux manoeuvres...

Ce vendredi, départ des bateaux à 13 h du port de plaisance de Pornichet. Accès libre. **Samedi**, départ vers midi pour une épreuve au large, et retour dimanche, entre 13 h et 15 h. Remise des prix entre 15 h 30 et 16 h.



Les dix multicoques de l'Ocean Fifty Series 2024 s'affrontent dans la baie depuis jeudi. Un spectacle grandiose à voir de la

plage ou des tribunes du port de plaisance.

Vincent Olivaud Ocean Fifty